
質問者
答 弁 を
求 め た 者

1. 市長の所信について ①

②

③

　市長の政治信条｢１メートルからの民主主義｣の手
法を具体的に。

　市民一人ひとりの声をしっかり受け止めることが
大切とある。その方法は。

　自治委員会組織を活用してはどうか。

市　長

①　配食サービス、訪問看護、24時間の訪問介護サー
ビスの本市の実態とその目標を。

②

③

　交通体系の整備について、民間交通（バス・タク
シー）を含め、交通手段を持つ組織が共同した体制
づくりが必要ではないか。

　市役所の活性化について
　　1)　部長制の廃止をはじめとする組織の見直し
　　　を具体的に。
　　2)　本庁方式移行と支所活用の方法は。
　　3)　人事管理に対する考え方と人事考課の取り
　　　組みは。
　　4)　職員研修事業の取り組みの効果は。
　　5)　事務評価が行われたが、外部評価の目が必
　　　要ではないか。(行政評価システム)
　　6)　新庁舎建設の凍結は、どのレベルで行われ
　　　るのか。身の丈に合った庁舎とは。今後の計
　　　画は。
　

④　農業の再生
　　1)　農業振興センターの課題と今後の体制につ
　　　いて。
　　　　現状では、市や各種団体の寄り合いであり､
　　　同じフロアーではあるものの、指揮系統も異
　　　なっている組織を一本化する取組みが必要で
　　　はないか。

施政方針

【政策目標１】人にやさしく、安心して暮らしている
まちについて

【政策目標３】人々の生活とまちの発展を支える基盤
が整っているまちについて
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 12番
　安藤　豊作

主要施策について 市　長

【政策目標４】産業が発展し、活気に満ちているまち
について



1. 施政方針について ①

②

市長の目指す豊後大野市づくりについて伺う。

政治姿勢について伺う。
（市民、職員、議会との関係）

市　長

2. 新庁舎建設について ①

②

③

　市長の庁舎像について

　現計画の凍結について

　平成26年度内に三重町内に建設することについて､
具体的に着工年度、建設位置、規模、内容等につい
て伺う。

市　長

3. 県振興局地方事務所
の存置について

①　大分県中期行財政運営ビジョン中、組織機構改革
の具体的な取り組みとして、平成21年度をもって、
　(1) 地方事務所の廃止
  (2) 農林水産研究センターの重点化
が謳い込まれている。
　市としての対応策について伺う。

市　長

(会派名)
 緑政会

 13番
　小野　栄利



1. 施政方針について ①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

⑧

⑨

⑩

　過疎化する周辺部コミュニティの維持は。

　少子化対策をどうする。

　学校耐震化の早期実現はいつ。

　温暖化対策を具体的に。

　環境対策、西部清掃センターはどうするのか。

　市役所の活性化を具体的に問う。

　新庁舎建設について、凍結の本旨を問う。

　地場産業の振興プランを問う。

　交流と賑わいのまちづくり施策について問う。

　主体的で自立的な行財政運営について問う。

市　長

2. 主要事業について ①

②

③

④

⑤

⑥

⑦

　生活基盤の整備、住環境整備について問う。

　学校教育の充実について問う。

　行政改革、第２期集中改革プランについて問う。

　防災対策について問う。

　高速情報通信網整備について、設置目的と運営を
伺う。

　｢経済危機対策臨時交付金事業｣の市内への波及効
果を問う。

　留保財源を今後どうする。

市　長

(会派名)
 清風クラブ

 ５番
　浅野　益美


